



# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F  
会長 岸 義朗 幹事 上南雅延 会報委員会 ◎宇恵○喜田・田村・中村(雅)・向井

第440回 例会 昭和59年7月16日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 岸 義朗会長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ビジター紹介 由良禎造様(玉野R.C.)瀬戸康富様(高石R.C.)  
上野嘉一様(和歌山東南R.C.)  
森 泰皓様・田村 充様(海南R.C.)

4. 出席率の報告 会員総数 60名 出席者数 48名 出席率 80%  
前回修正出席率 85%

5. 会長スピーチ

皆さん今日は、ビジターの皆さん、ようこそいらっしゃいました。7月14日は我々の海南東R.C.の創立満9周年です。昭和50年7月14日に創立総会を開き新しく誕生し、同年の8月7日に国際ロータリーの理事会の加盟承認を頂き、公式なクラブとして認められました。チャーターナイトはその翌年に開らかれて、認承状を授与しました。その時のチャーターメンバーは25名で、現在はその内20名の方が継続してメンバーでおられます。現在のメンバー数は60名でめざましい増強ではないかと思います。過去9年間奉仕活動ではめざましい業績を挙げ、クラブ奉仕では、親睦と協調と、なごやかなクラブを作りあげてまいりました。また国際奉仕では江東ロータリークラブと姉妹提携をむすび、毎年親密な往来を続け親睦の実をあげております。

今回は9周年で創立記念の卓話といたしまして、その当時の特別代表の玉置勇さんに7月23日に予定しております。玉置さんは海南R.C.の生字引の様な方でこれほどロータリーに詳しい人でもお忙しい中、卓話の準備をされると言うことには頭がさがる思いがしました。私あまりロータリーに詳しくないので「チャーターメンバー」のチャーターとは何ですかと質問いたしますと、チャーターとは認証状の事だと教えていただきました。字引をひきますと、王様又は政府からの許可、認可証と言う意味があり、非常に権威があると認識したのであります。

その時に創立の事について要覧を見ますと、創立総会とは仮ロータリークラブが成立したことだそうです。そして国際ロータリークラブの理事会の加盟承認をうけて、公式の構成単位クラブとなると言うふうに書いてありますので、海南東R.C.は50年8月7日が、公式な成立と言うことになると思います。そのクラブ成立までのチャーターメンバーの方の創立総会に、こぎつけるまでの苦労話を

Discover a New World of Service

見つけよう 奉仕の新生面

1984~'85年度 国際ロータリー会長 カルロス・カンヤコ

来年春の10周年記念式典の例会にでもお聞かせ願えれば、我々新米のロータリアンにも非常に参考になると思いますので、よろしくお願ひいたします。

## 6. 幹事報告

### ○ 例会変更のお知らせ

和歌山北R.C. 7月30日(月) → 7月30日(月) PM 6:30 バンビー

### ○ 7月11日理事会の結果報告

- 9月17日公式訪問
- 8月例会はすべて各委員長より事業計画の発表  
(活動計画書は7月末までに提出して下さい)
- 2月23日、10周年記念事業を行い、記念例会、記念紙を発行する。
- 新入会員の所属、親睦活動委員
- 7月21日ロータリー情報委員長会議、米山記念奨学会委員長会議
- 7月30日ロータリー財団委員長会議

## 7. 委員会報告

### ○ 親睦活動委員会 広野旭委員長 海南R.C.との親睦ゴルフ大会10月10日予定

## 8. 地区協議会報告

### ○ 職業奉仕委員会 広進之委員長

- 説明リーダー 八木さん(堺R.C.)のお話では職業奉仕というのはロータリーの奉仕の基本であると話していました。それと職業奉仕もロータリー発生時とは社会的、思想的、技術的にかなり変革が出来ているので奉仕の仕方も時代に合せた方法があるのではないか。

### • IGFによる地域別で5組に分けて、討論

実業及び専門職業の道徳的水準を高めるにはどうしたらよいか。

• 職業をまじめに誠実に努めることによってレベルアップする。

• 誠心誠意忠実に職業にとり組む

• 道徳も時代の流れによって変化するので4つのテストを反省材料として適意にしていったらどうか。

• 自分自身の品格の向上、企業の繁栄これが専門職業の水準を高める。

• 自己による修練(精神的なもの、人間的なもの)

以上建前論が多く、理論的でわかりにくかったということが現実です。

### ○ 國際奉仕委員会 深谷政男委員長

国際交流について、今年の会長はメキシコ人だからメキシコと交流をもってほしい。それと姉妹クラブとより一層強力に親睦活動をしてほしい。世界社会奉仕について、職業を通じて他地域の人と親睦をもってはどうか。海南東R.C.は今年も単独で奉仕をすると発表しました。青少年交換についてロータリーの青少年の交換は、AFSとかYFUの様に組織がないので、問題が起きたときに非常に困るので、今後そういう組織を作ってほしいと話しておりました。

我々のクラブの今年の方針ですが、韓国の訪問と10周年記念事業のときに江東R.C.の方に来ていただくよう会長の親書を送っていました。それとアジア大会が11月にありますのでフィリピンの方にも行けたらと思っています。後日国際委員会を開きまして決定したいと思います。

## ニコニコ・米山・BOX

前窪紀文君 新しい事務所が完成しました。

広野 旭君 会報の原稿が遅くなって、迷惑かけました。

奥村匡敏君 先日、盗難にあいましたが、商品がすべて戻りました。

追田博司君 藤白神社納涼カラオケ大会で、声を出さずに口だけ動かして歌いました。

次回例会案内 昭和59年7月23日(月) PM12:30 於 海南商工会議所